

## **MÉDITATION SCOUT : « LE DEVOIR DU SCOUT COMMENCE À LA MAISON »**

Ce premier principe scout signifie que toutes les bonnes actions et les services que l'on rend ne se font pas qu'aux sorties et week-ends scouts. Ils se font partout dans notre vie quotidienne et surtout aux personnes les plus proches de notre entourage : notre famille, nos amis, nos professeurs etc...

Nous pouvons suivre la démarche de Jésus qui ne parlait pas seulement à ses disciples mais qui allait voir et enseigner aux foules en rendant services aux plus faibles en faisant des miracles.

On ne vous demande pas de réunir un tel nombre de personnes et de faire des choses extraordinaires mais juste d'aller voir une personne qui ne reçoit pas souvent de visite et de prendre du temps avec celle-ci ou de rendre un service quelconque à quelqu'un qui en a besoin.

Etre scout n'est pas seulement porter un uniforme et réciter un texte de promesse, c'est suivre l'exemple de Jésus dans toutes nos actions.